

## AdaptNet, 10 Maret 2009

---

### Recommended Citation

"AdaptNet, 10 Maret 2009", ADAPTNet Bahasa Indonesian Edition, March 10, 2009,  
<https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-10-maret-2009/>

---

## AdaptNet, 10 Maret 2009

1. Draft Kebijakan Kenaikan Permukaan Air Laut - NSW, Australia
2. Ketahanan Perubahan Iklim di Sepuluh Kota Asia - Sebuah Kajian
3. Kajian Dampak Iklim Washington - Draft Akhir
4. Mendanai Adaptasi Perubahan Iklim di Negara-Negara Berkembang
5. Anak-Anak Bersuara: Apa yang Kita Perlukan untuk Beradaptasi
6. Workshop mengenai Program Mobil Dingin - ARB.

### **1. Draft Kebijakan Kenaikan Permukaan Air Laut - NSW, Australia**

Pemerintah New South Wales, Australia, tengah meminta masukan-masukan untuk draft kebijakan yang menyangkut kenaikan permukaan air laut. Draft kebijakan ini berisi dukungan yang akan diberikan pemerintah kepada komunitas pesisir dan wakil-wakil rakyat daerah untuk menyiapkan diri dan beradaptasi terhadap naiknya permukaan air laut. Kebijakan ini disertai dengan catatan teknis pendukung. Masukan untuk draft kebijakan ini dapat diberikan hingga tanggal 3 April 2009.

[Draft Kebijakan Kenaikan Permukaan Air Laut](#), Cabang Reformasi Air Wilayah Urban dan Pesisir, Departemen Lingkungan Hidup dan Perubahan Iklim NSW, Sydney Selatan, Australia, Februari 2009 [58.1 KB, PDF]

[Dasar Ilmiah tahun 2009 mengenai Ukuran Kenaikan Permukaan Air Laut: Draft Catatan Teknis](#), Cabang Reformasi Air Wilayah Urban dan Pesisir, Departemen Lingkungan Hidup dan Perubahan Iklim NSW, Sydney Selatan, Australia, Februari 2009 [250 KB, PDF]

### **2. Ketahanan Perubahan Iklim di Sepuluh Kota Asia - Sebuah Kajian**

Dokumen ini melihat bagaimana mengelola dampak-dampak yang terkait dengan iklim pada konteks urban dengan meningkatkan perencanaan adaptasi dan adaptasi oleh pihak swasta (autonomous adaptation). Dokumen ini berisi temuan-temuan dari kajian yang dilakukan di sepuluh kota di Asia Selatan dan Asia Tenggara (Bangkok, Chennai, Chittagong, Cochin, Dalian, Da Nang, Hangzhou, Ho Chi Minh City, Ningbo and Surat) serta karakteristik kerangkakerja kajian ketahanan iklim pemerintahan urban.

Adaptasi Pemerintahan Urban: Mengkaji Ketahanan terhadap Perubahan Iklim di Sepuluh Kota Asia, Thomas Tanner dkk., Kertas Kerja IDS 315, Institut Studi Pembangunan di Universitas Sussex, Brighton, Inggris, Januari 2009 [628 KB, PDF]

### **3. Kajian Dampak Iklim Washington - Draft Akhir**

Draft laporan ini membahas implikasi perubahan iklim pada beberapa sektor di negara bagian Washington, seperti: pertanian, pesisir, energi, hutan, kesehatan masyarakat, infrastruktur air hujan urban, salmon, serta sumberdaya hidrologi dan air. Draft laporan ini menyoroti peran adaptasi (kebijakan adaptasi, tindakan, dan instrumen) dalam menangani beberapa potensi dampak-dampak yang mungkin terjadi.

[Kajian Dampak Perubahan Iklim Washington](#) (Draft Akhir), Kelompok Dampak Iklim, Pusat Ilmu Pengetahuan Sistem Bumi, Universitas Washington, Seattle, WA, Amerika Serikat, Februari 2009 [27.3 MB, PDF]

### **4. Mendanai Adaptasi Perubahan Iklim di Negara-Negara Berkembang**

Dokumen ini memetakan estimasi keperluan untuk mendanai adaptasi di negara-negara berkembang. Dokumen ini berisi status dan pemberian usaha-usaha pendanaan yang sekarang sedang dilakukan pada tingkat multilateral. Dokumen ini memberikan beberapa mekanisme alternatif yang mungkin dapat diimplementasikan untuk memperoleh tambahan dana untuk melakukan adaptasi.

[Mendanai Adaptasi Perubahan Iklim di Negara-Negara Berkembang: Gambaran Saat Ini dan Kemungkinan-Kemungkinan di Masa Depan](#), Karoline Haegstad Flåm dan Jon Birger Skaereth, Fridtjof Nansen Institute, Norwegian Church Aid, Oslo, Norwegia, 2008 [295 KB, PDF]

### **5. Anak-Anak Bersuara: Apa yang Kita Perlukan untuk Beradaptasi**

Laporan ini memberikan sebuah platfor bagi anak-anak Nepal untuk bersuara mengenai perubahan iklim serta keperluan apa saja yang mereka butuhkan untuk melakukan adaptasi. Menurut laporan ini, anak-anak yang tinggal di daerah-daerah miskin di Nepal sudah paham bahwa mereka perlu mengubah gaya hidup mereka untuk melakukan respon terhadap perubahan iklim. Laporan ini memberikan beberapa rekomendasi untuk menegakkan hak-hak anak-anak dalam konteks perubahan iklim.

[Suara Anak-Anak: Anak-Anak Nepal Bersuara mengenai Adaptasi Perubahan Iklim](#), Dhruba Gautam dan Katy Oswald, Anak-Anak dalam Iklim yang Berubah, November 2008 [2.95 MB, PDF]

### **6. Workshop mengenai Program Mobil Dingin - ARB**

Workshop yang diadakan oleh Badan Sumberdaya Udara (ARB) akan berlangsung pada tanggal 12 Maret 2009, di El Monte, California, untuk membahas draft peraturan untuk mengurangi emisi dari AC kendaraan. Tindakan pengendalian yang diusulkan akan mengharuskan para produsen untuk melengkapi kendaraan-kendaraan mereka dengan teknologi yang akan mengurangi panas yang diperoleh dari matahari saat mobil yang diparkir di luar.

[Workshop untuk Mempertimbangkan Mengurangi Emisi Gas Rumah Kaca dari Kendaraan-Kendaraan Baru akibat Penggunaan AC](#), Badan Sumberdaya Udara (ARB), California, Amerika Serikat, 12 Maret 2009

AdaptNet dalam Bahasa Inggris tersedia di: [AdaptNet 10 March 2009](#)

---

View this online at: <https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-10-maret-2009/>

Nautilus Institute

2342 Shattuck Ave. #300, Berkeley, CA 94704 | Phone: (510) 423-0372 | Email:

[nautilus@nautilus.org](mailto:nautilus@nautilus.org)